

ABSTRAK

TASWIN. 2018. Korelasi Kepemimpinan Kepala Sekolah Terhadap Efektivitas Pembelajaran PPKn di SMP Negeri 3 Gantarangkek Kabupaten Banteng. Skripsi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris pengaruh kepemimpinan kepala sekolah, budaya organisasi sekolah, dan efektivitas pembelajaran PPKn. Analisis ini menggunakan variabel independen yaitu kepemimpinan kepala sekolah (X_1), dan budaya organisasi sekolah (X_2). Variabel dependennya adalah efektivitas pembelajaran PPKn.

Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah siswa SMP Negeri 3 Gantarangkek di Kabupaten Bantaeng Kecamatan Gantarngkeke, dengan jumlah siswa sebanyak 85 siswa. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 40 orang siswa yang diambil dengan tabel Krejcie. Jenis penelitian yang di gunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan penelitian *korelasional*, Selanjutnya data diolah secara kuantitatif dilakukan dengan menggunakan software SPSS versi 16.0 *for windows* meliputi analisis deskriptif, korelatif dan regresi sederhana.

Dari hasil analisis regresi sederhana ditemukan bahwa variabel kepemimpinan kepala sekolah (X_1) dan budaya organisasi (X_2) berpengaruh sebesar 0,082% terhadap efektivitas pembelajaran PPKn, dan koefisien determinasinya sebesar 0,287%. Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa efektivitas pembelajaran PPKn SMP Negeri 3 Gantarangkeke di Kabupaten Bantaeng baik. Hal ini ditunjukkan oleh skor sistem pembelajaran PPKn dan sarana prasarana pembelajaran PPKn, yang dilakukan sistem pembelajaran PPKn ada pada tahap baik 75,0%, dan sarana dan pra sarana ada pada tahap baik 60,0%.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa efektivitas pembelajaran PPKn antara lain dipengaruhi oleh kepemimpinan kepala sekolah, budaya organisasi sekolah. Meski demikian, diluar kedua variabel tersebut, masih banyak faktor lain yang mempengaruhi, Untuk itu disarankan kepala sekolah SMP Negeri 3 Gantarangkeke di Kabupaten Bantaeng untuk melakukan peningkatan SDM dengan jalan studi lanjut bagi guru-guru, training-training, diklat kepemimpinan, memberikan motivasi pada siswa dan guru yang berprestasi, revitalisasi nilai-nilai budaya juga menyaring input anak-anak yang potensial.

Kata Kunci : Kepemimpinan, Kepala Sekolah Budaya Organisasi Sekolah, Efektivitas Pembelajaran PPKn.